

Die Schwergewicht Eisschützen Saison neigt sich dem Ende:

Große Siegerehrung am Samstag in Oberndorf

Auf eine ereignisreiche Saison können die Schwergewicht-Eisschützen des Bezirk Kitzbühel zurückblicken. Neben zahlreichen Preis-Eisschießen waren sicherlich der Bezirkscup und die Bezirksmeisterschaften die Highlights dieses Winters.

Den Bezirkscup (das Moarn) konnten die Damen des EC-Oberndorf und bei den Herren die Mannschaft des EC

Rummlerhof für sich entscheiden. Bei den 4er-Bezirksmeisterschaften in Fieberbrunn war das Damenteam des EC-Oberndorf mit Irmi Aschaber, Monika Friedl, Herta Stöckl und Lisa Thaler siegreich, bei den Herren durfte sich die Mannschaft EV Fieberbrunn I mit Wolfgang Baumann, Josef Foidl, Franz Gschnaller und Hans Payer die Goldmedaille umhängen lassen.



Zwei Titel verbuchen die Damen des EC Oberndorf: Cupsieger 2018/19 und 4er Bezirksmeister 2019

Foto: Trabi

Bezirksmeister wurde in Brixen Rupert Straßer vom EC Brixen, Bezirksmeisterin beim Bewerb in Erpfendorf Lisi Url vom ESV Erpfendorf.

Auch die Jugend hatte einige Bewerbe zu bestreiten. Den Bezirkscup konnte die Mannschaft des EC Rummlerhof mit Kilian Niederstrasser, Michael Niederstrasser, Thomas Niederstrasser, Jakob Wörgötter und Rupert Wörgötter für sich entscheiden. Bei den Jugend-Bezirksmeisterschaften wurden folgende Ergebnisse erzielt:

U23 Stefanie Fraunberger, U23 Fabian Bromberger, U18 Laura Stöckl, U15 Leon Schwaiger, U12 Christian Stöckl, U10 Carina Seebacher.

Den krönenden Abschluss der Saison bildet wieder der Bezirkseisschützenball am Samstag, den 23. März 2019 ab 19:30 Uhr im Kaiserhotel Neuwirt in Oberndorf. In diesem Rahmen werden auch die Preisverteilungen vorgenommen. Bei der schon traditionellen Tombola warten wieder tolle Gewinne auf die Ballbesucher. Der Reinerlös kommt der Jugendförderung im Bezirk zu gute. Bilder vom Bezirksball folgen in der nächsten Ausgabe. -red-